

Wintergemüse im Hausgarten

Frisches Gemüse im Winter ernten

Der Winter ist die verlorene Jahreszeit im Hausgarten. Er ist zwar nicht Hauptwachstumszeit, aber Erntezeit. Und das sollte man sich zur Selbstversorgung mit Gemüse keinesfalls entgehen lassen. Einfache technische Einrichtungen helfen, Gemüsepflanzen über den Winter zu schützen. Viele Gemüsearten sind winterhärter als es in den Lehrbüchern steht. Es ist eigentlich gar nicht so sehr der Frost, der sie bedroht. Mit der richtigen Pflege sind Tisch und Beet auch in der kalten Jahreszeit reich mit frischem, knackigem Gemüse gedeckt.

Datum: Mi, 22. März 2023

Uhrzeit: 09:00 - 17:00

Referent: DI Wolfgang Palme

Kursort: Eisenstadt, LK Burgenland, Raiffeisensaal

Kursbeitrag gefördert: € 47,--

Kursbeitrag nicht gefördert: € 95,--

Anmeldung/Auskunft

LFI Burgenland

Bernadette Putz

T: 02682/702-404

M: lfi@lk-bgld.at

Anmeldung bis spätestens: Mi, 15.März 2023